

Décima Cumbre de Centros de Estudiantes Ignacianos, 2018.

Los días 15, 16 y 17 de mayo, como CENSC tuvimos una maravillosa experiencia en la casa de retiro Loyola, ubicada en la comuna de Padre Hurtado.

En un encuentro de tres días con otros centros de alumnos, trabajamos en torno al discernimiento, tanto personal como en equipo. Tuvimos la oportunidad de conocernos y trabajar no solo nuestro interior, sino que también la manera en que actuábamos como centro de alumnos y las metas que nos proponíamos. Hablamos de temas de contingencia como la pobreza, política, acción social, medio ambiente, migración, entre otros, con invitados como Benito Baranda y Sebastián Zulueta, entre otros.

Fue una experiencia enriquecedora y gratificante, recargamos energías para volver con el doble de emoción y compromiso a trabajar al Colegio, para ser la voz de los estudiantes y contribuir a la comunidad a través de nuevos proyectos en los que todos podamos participar, grandes y chicos de alma o corazón.

Muchas gracias por esta oportunidad y que tengan una maravillosa semana.

Isidora Gaete

Delegada de comunicaciones del Censc 2018